

COSTA RICA – Paraíso de Cartago sans OGM

Par

Publié le 21/03/2005

Suite à une motion adoptée par le Conseil municipal de Paraíso de Cartago, cette commune est devenue la première “zone libre d’OGM” du pays. Cette motion recommande en outre la mise en place d’une campagne d’information et d’éducation sur les risques et les impacts des OGM sur la santé humaine et l’environnement (appuyée par le Réseau de Coordination de Biodiversité, qui représente la société civile auprès des instances nationales de gestion des OGM).

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/costa-rica-paraiso-de-cartago-sans-ogm/